

Familia de monitos del monte fue rescatada de tronco listo para leña

Una familia que vive en el sector de Piedra Azul en la Carretera Austral alertó que en su leñera habían encontrado a tres monitos del monte, una mamá y sus dos crías. Estaban en un tronco en el que se preparaban para hibernar, pero que había sido cortado e iba a ser usado para leña. Los ejemplares fueron llevados hasta el Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre (Cerefas) de la Universidad San Sebastián. Tras ser evaluados, Cinthia Bustamante, profesional a cargo y académica de la carrera de Medicina Veterinaria en la sede De la Patagonia, dijo que las monitas están siendo hidratadas con suero. Además, se les está proporcionando una dieta rica en proteínas de insectos y frutos, esencial para que acumulen las reservas necesarias y puedan enfrentar el invierno en óptimas condiciones. “Estamos muy contentos de informar que los monitos se encuentran en buen estado de salud. Nuestro objetivo es alimentarlos adecuadamente para que puedan ser liberados la próxima semana”, afirmó Bustamante.



USS